

**D**ie Aufgabe des Referates ist in erster Linie die Betreuung der Erasmus-studierenden, die hier ein oder zwei Semester verbringen.

Dazu gehört die Organisation des Mentorsystems. Jede/r Erasmus-studierende bekommt nach Möglichkeit eine/n Student/in/en der TU vermittelt,

## Aufgabe des Referates

um gemeinsam in den ersten Tagen die Anfangsschwierigkeiten zu meistern und vielleicht eine Freundschaft aufzubauen.

Des Weiteren wird den Erasmus-studierenden einiges für die Freizeitgestaltung geboten:

Um ihnen Österreich ein wenig näher zu bringen, veranstaltet das Referat zusammen mit dem Referat der Karl-Franzens-Uni Reisen nach Wien, Salzburg und Linz.

Am Anfang des Semesters gab es zur Begrüßung der Neankömmlinge eine Party in der Gösser Icehall. In der Babenberg-Bude findet am Freitag, dem 6.12. ab 20.00 ein Krampus-Kränzchen statt.

## Begrüßung und Party

Hierzu ist natürlich jede/r herzlich eingeladen!!!

Die Erasmus-studierenden, MentorInnen und

Interessierte treffen sich jeden Mittwoch im Gösserbräu (Neutorgasse) zum Erasmusstammtisch.

# Referat für Internationales

Einmal vorbeizuschauen lohnt sich bestimmt, da momentan ca. 270 Erasmus-studierende in Graz sind.

Über die Erasmusbetreuung hinaus gibt es noch die Kommunikation mit anderen Universitäten.

Dabei stehen zwei Projekte im Vordergrund. Graz ist gemeinsam mit Klagenfurt in der Studierendensektion der internationalen Interessensgemeinschaft Alpe-Adria engagiert. Das zweite ist der Aufbau einer Kooperation mit der HochschülerInnenschaft der Universität in Pecs (Ungarn).

Das Referat besteht derzeit aus sechs Personen: Florian Seebauer, Peter Reimers, Martin Offenbecher, Dieter Lang, Georg Thor und Konrad.

Die ReferentInnen werden für zwei Jahre gewählt. Im Sommersemester 1997 muß das Referat neu besetzt werden. Da ein großer Teil der jetzigen Mannschaft zu diesem Zeitpunkt aus der Tätigkeit ausscheiden wird, bitten wir um

## Erasmusstammtisch im Gösserbräu

aktive Mitarbeit, damit wir die gesammelten Erfahrungen noch weitergeben können. Interessierte kommen am besten zum Stammtisch am Mittwoch oder zur Sprechstunde mittwochs 10.00 bis 12.00 Uhr in der HTU Rechbauerstraße 12.

## ReferentInnen, aktive Mitarbeit

Zum Schluß: Es werden noch Fahrräder zum Einheitspreis zu 500,- VB (in der Sprechstunde melden!) verkauft.

■ Florian Seebauer, Peter Reimers



## BUNDESFEIER



VON Stefan BRUNEDER



LIEBE NATO - ICH WILL AUCH KRIEG SPIELEN!!!

